



Chronique de Janvier 1889

5 Janvier. — M. le général baron Berge, commandant du 16^e corps d'armée, est nommé gouverneur militaire de Lyon, et commandant du 14^e corps d'armée, en remplacement de M. le général Davout, duc d'Auerstaedt, membre du Conseil supérieur de la guerre, appelé aux fonctions d'inspecteur d'armée.

8 Janvier. — Mort de M. Philippe-Louis Chivot, attaché à l'Ambassade de France, à Londres, et fils de M. Chivot, vice-président du Tribunal civil de Lyon, décédé à Lyon, à l'âge de 24 ans. Ses obsèques ont lieu le 11 janvier, à l'église de la Rédemption, au milieu d'un grand concours d'assistants.

— Clôture du concours ouvert par la Société académique d'architecture de Lyon, en 1888, et dont le sujet était : *Une école militaire de santé*. Le 1^{er} prix (médaillon d'or et une somme de 200 fr.) est décerné à M. Tony Garnier, élève de MM. Louvier et Rogniat. Le 2^e prix (médaillon d'argent) est obtenu par M. Alexis-Henri Despierre, élève de MM. Louvier et Despierre. — Le 3^e prix (médaillon de bronze) est attribué à M. François Pallu, élève de MM. Louvier et André.

9 Janvier. — Mort, à Nevers, de M. Auguste Genin, membre de la Société littéraire de Lyon, et auteur de deux recueils de poésies, publiés chez l'imprimeur Perrin : 1^o *Simple bouquet*, Lyon, 1858, in-8^o. — 2^o *Credo*, Lyon, 1861, in-8^o. — Plusieurs des pièces qui composent ces deux volumes, avaient paru d'abord dans la *Revue du Lyonnais* : *Un Souvenir*, sonnet (1^{re} série, XIX, 409) ; *Heureux ceux qui sont morts*